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あの質問 どうなった？
　議員の質問・提言に答える町執行部、その答弁
がその後どうなったのか、どう町政に反映させて
いるのか、対応を追跡しました。

一般質問は、行政全般にわたって執行機
関に疑問点をただし、説明を求めたり所
信を問いただすものです。

令和２年12月定例会での一般質問

畑中 大子 議員

　住民懇談会の場で複数の方から、ふたば未来
学園の近くの道路の夜間照明が少なく危険なた
め街路灯などを増やすべきという意見が出てい
ました。
　街路灯や防犯カメラの設置をするべきではあ
りませんか。

街路灯や防犯カメラの設置を

　ふるさと農道については、ふたば未来学園
サッカーグラウンドの新設に伴い、生徒の安
全を確保するため、町道苗代替線との交差点
からサッカーグラウンドへの区間に防犯灯を
令和２年12月中に６基設置する予定です。

ふるさと農道に防犯灯設置

畑中大子　P13
●福島第一第二原発の被害等報告の対応について
●役場の雇用状況について
●双葉郡内医療体制を強化することについて
●大学生、単身子育て世帯の支援について

門馬まりえ　P14
●コロナワクチン接種時の高齢者の移動手段につ
いて

●ゼロカーボンシティ宣言について

北郷伯弘　P15
●子どもたちの通学時の安全性について
●広野駅周辺の整備について

渡邉正俊　P16
●生活再建支援の今後について
●箒平地区の振興について
●消火器設置振興について
●放射線対策について

小磯利雄　P17
●令和３年度施政方針について

阿部憲一　P18
●被曝死の現実について
●原発の推進につながる「ゼロカーボンシティ
宣言」について

●避難者への差別の是正について

６人の議員が

町政を問う

　完成したサッカーグラウンド周辺に防犯灯
が設置され、真っ暗だった道が明るくなりま
した。

道路が明るくなりました

ふるさと農道(下北迫)


